
Herr Mauel als Vertreter der RVK informiert den Ausschuss sowie die anwesenden Bürgerinnen 
und Bürger über die bisherigen Erfahrungen nach Umsetzung des Nahverkehrsplanes zum 
13.12.2009 in Meckenheim. Die bisher gewonnenen Erkenntnisse werden für die jeweiligen 
Linien ausführlich einzeln dargestellt und erläutert.  
 
Die sich in der anschließenden fraktionsübergreifenden Diskussion ergebenden Fragestellungen 
beziehen sich hauptsächlich auf die nicht vorhandene direkte Anbindung Lüftelbergs an die 
Neue Mitte und die damit in Zusammenhang stehenden Umsteigemöglichkeiten am Kirchplatz 
für aus Lüftelberg kommende Schüler auf dem Weg zum Schulzentrum.  
 
Auch die bisher gemachten Erfahrungen mit dem Taxibus sowie die vorhandenen 
Fahrgastzahlen auf den jeweiligen Linienrouten werden hinterfragt. 
 
Herr Mauel erläutert, dass die Erfahrungen mit dem Taxibus grundsätzlich gut sind, gerade im 
Bereich Lüftelberg, da diese auch weitaus wirtschaftlicher betrieben werden können, als dies bei 
einer normalen Linienführung möglich wäre. Generell wird auch weiterhin im Rahmen der 
bestehenden Möglichkeiten, das heißt ohne eine komplizierte Fahrplanänderung, an einer 
Optimierung der Fahrpläne gearbeitet. Die aktuellen Fahrgastzahlen werden derzeit noch 
ausgewertet und bei Vorlage umgehend in die Beurteilung der jeweiligen Linienführungen 
eingearbeitet. 
 
Abschließend stellt Ausschussmitglied Herr Wachsmuth folgenden Antrag, der vom 
Ausschussvorsitzenden zur Abstimmung gebracht wird. 
 
 
 


